

Ausstellung wieder in der Festhalle – ein Grosserfolg

Nach zweijähriger Pause konnte die Ausstellung der Abschlussarbeiten wieder in der Festhalle stattfinden. Über 60 tolle Arbeiten konnten der Öffentlichkeit gezeigt werden. Die Lernenden der 1. und 2. Sekundarklassen folgten der Einladung der Abschlussklassen und bestaunten schon am Nachmittag die Werke. In den Abendstunden besuchten Eltern, Verwandte und Bekannte die mit viel Liebe, Geschick und Kreativität gestalteten Präsentationen.



Weitere Bilder: <https://photos.app.goo.gl/zCHMiPQHZjeVcksv5>

Übersicht der Abschlussarbeiten: [Liste mit allen Schüler/innen](#)